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 また、委員からは、請願の趣旨に、「米戸別

所得補償は再生産可能な制度設計と予算を」と

あるが、再生産可能な制度設計とは具体的にど

ういうことかとの質疑がなされ、農林課長から

は、ことしは10アール当たり１万5,000円の所

得補償がなされる。標準的な生産に要する費用

というのが、農林水産省の算定では60キログラ

ムで１万3,703円となっている。これに対して

標準的な販売価格が60キログラム当たり１万

1,978円である。このことが、米戸別所得補償

により再生可能であるという根拠となっている

のではないかと理解しているとの答弁を受けた

ところであります。 

 討論に入り、委員からは、本請願の願意にあ

るような米価の下落が現実となって進んでおり、

また、米戸別所得補償方式が、逆に米価下落の

要因となる可能性も秘めているとのことに大き

な不安を感じている。将来ずっと農業が維持で

きるような政策が不可欠と考え、この趣旨に賛

同するとの意見が出されたところであります。 

 採決の結果、本請願は、全員一致で採択すべ

きものと決定いたしました。 

 なお、後刻意見書を提出させていただきます

ので、よろしくご賛同賜りますようお願いを申

し上げ、以上で、産業・建設常任委員会に付託

になりました案件審査の報告を終わります。 

○町田義昭議長 委員長の報告が終わりました。 

 ただいまの報告に対し、ご質疑ございません

か。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○町田義昭議長 質疑もないので、質疑を終結い

たします。 

 それでは、日程第９、議案第45号 市道路線

の認定について及び日程第10、請願第４号 米

価下落歯止めと米備蓄体制にかかる請願の２件

について、討論の通告がありませんので、討論

を終結し、順次採決いたします。 

 まず、日程第９、議案第45号 市道路線の認

定についての１件について、産業・建設委員長

の報告は、原案可決であります。 

 産業・建設委員長報告のとおり決するに賛成

の議員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○町田義昭議長 起立全員であります。 

 よって、議案第45号は、産業・建設委員長報

告のとおり決定いたしました。 

 次に、日程第10、請願第４号 米価下落歯止

めと米備蓄体制にかかる請願の１件について、

産業・建設委員長の報告は、採択であります。 

 産業・建設委員長報告のとおり決するにご異

議ございませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○町田義昭議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、請願第４号は、産業・建設委員長報

告のとおり決定いたしました。 
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○町田義昭議長 次に、予算特別委員会の審査の

報告を求めます。 

 渋谷佐輔予算特別委員長。 

  （渋谷佐輔予算特別委員長登壇） 

○渋谷佐輔予算特別委員長 おはようございます。 

 今定例会において、予算特別委員会に付託に

なりました議案第53号 平成22年度長井市一般

会計補正予算第３号及び議案第54号 平成22年

度長井市農業集落排水事業特別会計補正予算第

１号の予算議案２件について、審査いたしまし

た経過と結果についてご報告申し上げます。 

 予算特別委員会は、会議日程に従い、去る６

月４日の本会議終了後に正副委員長を選出し、

６月22日に審査が行われたところであります。 

 審査に当たっては、各会計補正予算の概要に

ついて担当課長より説明を受けた後、３名の委



 

―１２８― 

＋ 

＋

＋

＋

員の総括質疑が行われ、終了後に細部審査を行

ったところでありますが、その経過につきまし

ては、議長を除く全員で構成する委員会であり

ますので、後刻会議録によりご承知くださいま

すようお願いを申し上げ、審査の結果のみご報

告を申し上げます。 

 議案第53号 平成22年度長井市一般会計補正

予算第３号、議案第54号 平成22年度長井市農

業集落排水事業特別会計補正予算第１号の２件

につきまして、いずれも全員一致で原案のとお

り可決すべきものと決定いたしました。 

 以上が審査の結果でありますが、当局におか

れましては、審査の過程で委員各位より出され

ました質疑、意見については十分に意を用いら

れ、事務の執行に当たられますよう申し上げ、

予算特別委員会の審査の報告を終わります。 

○町田義昭議長 委員長の報告が終わりました。 

 ただいまの報告に対し、ご質疑ございません

か。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○町田義昭議長 質疑もないので、質疑を終結い

たします。 

 まず、日程第11、議案第53号 平成22年度長

井市一般会計補正予算第３号の１件について、

討論の通告がありませんので、討論を終結し、

採決いたします。 

 議案第53号について、予算特別委員長の報告

は、原案可決であります。 

 予算特別委員長報告のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○町田義昭議長 起立全員であります。 

 よって、議案第53号は、予算特別委員長報告

のとおり決定いたしました。 

 次に、日程第12、議案第54号 平成22年度長

井市農業集落排水事業特別会計補正予算第１号

の１件について、討論の通告がありませんので、

討論を終結し、採決いたします。 

 議案第54号について、予算特別委員長の報告

は、原案可決であります。 

 予算特別委員長報告のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○町田義昭議長 起立全員であります。 

 よって、議案第54号は、予算特別委員長報告

のとおり決定いたしました。 
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○町田義昭議長 お諮りいたします。 

 これより上程いたします議案は、委員会付託

を省略し、全員でご審議願いたいと思いますが、

これにご異議ございませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○町田義昭議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

 

 

 日程第１３ 議会案第４号 米価下 

 落歯止めと万全な米備蓄体制の実現 

 等を求める意見書の提出について 

 

 

○町田義昭議長 それでは、日程第13、議会案第

４号 米価下落歯止めと万全な米備蓄体制の実

現等を求める意見書の提出についての１件を議

題といたします。 

 提案者の説明を求めます。 

 議席番号８番、安部 隆議員。 

  （８番安部 隆議員登壇） 

○８番 安部 隆議員 議会案第４号 米価下落

歯止めと万全な米備蓄体制の実現等を求める意

見書の提出についてご説明申し上げます。 

 本案は、先ほどの請願第４号の採択に基づき




